
Meine Reise mit Marianne nach Berlin
Die Reise wurde Dank Marianne, vom 15.- 18.06.2019 umgesetzt. Es war so ein toller Erfolg, 
so dass ich noch lange davon zerren werde 

Marianne war eine so fantastische Begleiterin und wir haben sehr viel Spaß gehabt. Am 15.06.
sind wir morgens, nachdem wir hier im Hause beim Bäcker gefrühstückt haben um 8.30Uhr 
los gefahren und gegen14.00Uhr in Berlin angekommen. Die Fahrt war prima, aber heiß. 
Haben uns im Hotel B u. B wo wir untergebracht waren, frisch gemacht, anschließend hat sie 
mir dann bis ca. 11.00Uhr nachts schon sehr viel gezeigt. Wir haben beim Italiener in 
Charlottenburg gegessen war prima. Am 16 06. Waren wir mit dem Schiff dreieinhalb Stunden
auf der Spree und dem Landwehr- Kanal, dies war ein großes Erlebnis für mich. Abends waren 
wir beim Inder und haben prima gegessen, anschließend im Cafe Eis geschmaust. Danach hat 
Marianne mir das Olympia Stadion gezeigt. Auf dem Flohmarkt waren wir am 17.06. und der 
besteht schon seit 35 Jahren. Ich bin erstaunt wieviel Baumbestand und Grünflächen es in 
Berlin gibt. Anschließend waren wir dem Antiken Möbelflohmarkt, der war auch toll. Am 
17.06. wollten wir zum Funkturm, der ist leider am Montag geschlossen. Wir sind dann zum 
Kaufhaus KDW gefahren, dies war ein riesiges Erlebnis. Am Abend sind wir zu Fuß zum 
Alexanderplatz, der war ganz in der Nähe von unserem Hotel, und ich bin unter der Weltuhr 
gestanden. Aber das allergrößte Erlebnis war die Reichtagskuppel, die wir zu Fuß geschafft 
haben. Die ganze Reise war Dank Marianne ein ganz großes Erlebnis für mich 

Danke, Danke, Danke, liebe Marianne ! 

Bruni Lorenzen , Flensburg


